

Stadt Kerpen
Pressestelle

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

30.05.2011

30 Jahre Kita Tausendfüßler in Kerpen Sindorf

2011 ist das große Jahr der „Kindertageseinrichtung Tausendfüßler“. Aus Anlass des 30-jährigen Jubiläums haben Bürgermeisterin Marlies Sieburg, das Team der Einrichtung und natürlich die kleinen und großen Füße des Tausendfüßlers zur großen Feier am 28. Mai ab 12 Uhr nach Kerpen-Sindorf, Alfred-Döblin-Str.35, eingeladen.

Im Jahre 1980 nahmen 20 Tages- und 75 Kindergartenkinder den damaligen Kindergarten Mühlenfeld in Besitz. Einen starken Rückschlag erlitt die Einrichtung am 26. Juni 1987. Auf Grund einer Brandstiftung wurde der Kindergarten völlig zerstört. Bis zur Neueröffnung im Jahre 1988 fanden die Kinder in der Ulrichschule sowie bei der Arbeiterwohlfahrt Unterschlupf. Innerhalb dieser Zeit wurde der Förderverein „Kindergarten Mühlenfeld e.V.“ gegründet. Einzelne bauliche Veränderungen waren in den darauf folgenden Jahren notwendig. So konnte am 31. August 1998 die Einweihung des neuen Außengeländes sowie am 06. Juli 2002 die Fertigstellung des Anbaues gefeiert werden. Hiermit wurde zugleich die Gruppenzahl von vier auf fünf erhöht. Der Kindergarten Mühlenfeld wurde zur Kindertagesstätte „Tausendfüßler“. Im Jahre 2009 wurde das Außengelände mit der Unterstützung der Bollstiftung nochmals erweitert und verschönert. Auch die Anzahl der zu betreuenden Kinder hat sich im Laufe der Zeit erhöht. Aktuell bieten fünf Gruppen Platz für 120 Kinder im Alter von 3 Jahren bis zum Schuleintritt, die von 13 Erzieherinnen und 2 Kinderpflegerinnen betreut werden.



Ein buntes Programm zur Jubiläumsfeier bot Kurzweil für Groß und Klein. Für die Kinder der Einrichtung fand vom 23. – 27.05.2011 eine Zauberwerkstatt statt. Dieses Projekt wurde durch den Förderverein finanziert. Im Rahmen der Jubiläumsfeier wurde dieses in zwei Zaubervorführungen um 13.15 Uhr und 14.00 Uhr vorgestellt. Darüber hinaus bot das Fest zahlreiche weitere Aktionen besonders für die kleinen Besucherinnen und Besucher.

Neben der Unterhaltung war natürlich auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Zahlreiche selbstgebackene Kuchen sowie ein internationales Salat- und Grillbuffet boten für jeden Geschmack etwas. Jeder konnte sein Glück bei der Tombola versuchen, denn hier galt dieses Jahr: Jedes Los gewinnt.

Viele Familien, Eltern und Kinder sowie Ehemalige, Nachbarn, Freunde, Bekannte und Neugierige feierten mit dem Tausendfüßler das 30-jährige Jubiläum.